
第6回鶴見川コンテスト　コメント集

＊103件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。プリフィックス順

7K1JFM/1 次回も参加したいと思います。

7K1PYG 次回もがんばりたいと思います。

7K1VKU 楽しみました(^^)/  コンテスト集計ご苦労様です。

7K2HUG/1 次回もがんばりたいと思います。

7K2QWG コンテスト運営お疲れ様です。今年も楽しく参加させて頂きました。皆勤賞継続中です。

7K3HAJ 各局お世話になりました

7L1FFH コンテスト主催ありがとうございます。初めて参加してみました。楽しめました。

7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。

7M3IYU 次回もがんばりたいと思います。

7N1AZY/1 色々とアクシデントがあったが３時間フル参戦できた。

7N2JLJ 次回もがんばりたいと思います。

7N2LKT/1 散歩の途中のお声がけでしたが、楽しめました。

JA1BYY 成績は例年並みですが、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。

JA1CCJ 次回もがんばりたいと思います。

JA1CCX/1 今年も大変多くの局が参加し盛況でした。山頂に入ってくる430MHzの電波は各局強力でした。

JA1CP 今年も頑張って何とかマルチ完成できました。

JA1CRD 次回もがんばりたいと思います。

JA1JUR 参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1OLT アマチュア無線の活性化と持続可能性のために、地域クラブ対抗部門の創設の検討をお願いします。

1 / 6 ページ



第6回鶴見川コンテスト　コメント集

JA1QEU 大分参加局が多かったので楽しめました。

JA1SKY 開始早々、鶴見局が呼び周りばかり、CQを出して欲しい。飛ばないバンドはアパマンは大変苦しい。今年は初めて全マルチ取れた。

JA1TAZ/1 八王子市の景信山に移動して参加しました。

JA1WSE/1 リュックで担ぎ上げ移動参加した。暑い中、CWは強いかぶりで受信聞こえず難儀しあまりできませんでした。

JA1XYP/1 今年も稲城市内に移動。3000点アップを目指しましたが、昨年より10QSOも減らして得点ダウンでした。

JA1YTS/1 今年も社団局コールサインのシングルオペで参加しました。CWの運用時間を増やしたので昨年よりも少しスコアアップしました。

JA5ECL/1 CWのみのQRPでしかもフルタイム参加でないにも関わらず全マルチ局と交信出来ました。

JE1GUU 来年も楽しみにしています

JE1HTV CWのみの参加です。430のコンテストはありがたいです。

JE1KDI 今年も楽しく参加できました。主催者の方々に感謝します。ありがとうございました。

JE1LHN サイトで氏名が公表されなくなったので、参加できるようになりました。

JE7CWH/1 短時間ですので楽しめました。

JF1ABZ 楽しく参加できました。

JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。副賞希望

JF1JDG 今年はなんとかマルチを全部取れた。参加局は流域外が多く昨年並み。今年も電信専門

JF1LVV 第6回鶴見川コンテストに参加しｾｶﾝﾄﾞｻ-ﾄﾞの局とQSOが出来楽しませていただきました。

JF1XBQ QRZさらにどうぞ、、はできるだけやめてほしい。

JF6KKC/1 使用リグ：FTM-100D　FT-857DM　使用アンテナ：モービルホイップ

JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。

JG1FGC 鶴見川ｺﾝﾃｽﾄ初めての参加でした。もう少し、たくさんのQSO出来ればよかったのですが・・・
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JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1 一分一局のペースにはなかなか届かないです。

JH1ASG/1

連続6回の参加ですが、今年の楽しさはピカ一でした。フルマルチ達成はジャスト１時間、後は局数勝負となりました。意外なほど、FMで呼ばれて実に楽

しいRUNNINGTIMEを満喫しました。好天に恵まれた３連休、アマチュア無線よりも行楽で、コンテスト参加者が少なくなると、上が見えてくるのです

が。今年はなぜかコンテストで顕在化するトラブルもなく、オペレーションに集中できました。集計、誠にありがとうございます。来年が非常に楽しみで

す。今後とも、よろしくお願いいたします。

JH1KCI 楽しませていただきました。ありがとうございました。

JH1LTR/1 １０ｗにて運用。短時間のハイスピードコンテスト。ありがとうございました。

JH1OZV/1 次回もがんばりたいと思います。

JH1SAR 昨年に比べ、全マルチは取れましたが局数を落としてしましました。

JH1SUU 恩田川を毎日散歩していましたが、今回初めて参加いたしました。鶴見川流域の皆さんの局が多いのにびっくりしました。

JH1TZV 楽しいコンテストでした。。

JH1VIX ありがとうございました。

JI1AVM/1 近所の高台から移動運用。ショートコンテスト楽しみました。

JI1BIF 次回もがんばりたいと思います。

JI1FCK 次回もがんばりたいと思います。

JI1LHT 半分程の参加となり、残念ながら昨年ほど交信出来ませんでした。JARL　R1.0形式で提出します。集計、よろしくお願いします。

JI1NZA/1 天気も良く屋外で運用しました。参加局が多く楽しめました。有難うございました。

JI1SMA 楽しめました。

JI1UPL/1
トラブルもなく万全な状態で臨めた3時間でした。1エリアのV/U系コンテストでは交信がどんどん簡潔になっていると感じ、良いことと感じます。交信頂

いた皆様にこの場を借りてお礼申し上げます。またよろしくお願い致します

JI3OQO/1 今年は流域内局ともでき楽しめました。
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JJ1PSM ２０年以上使っていた同軸ケーブルを張替てコンテストに参加しました　飛び・受けは良くなったと思いますが昨年とあまり局数は変わりません

JJ1SSY/1 １１月の割には暑くてTシャツでQSOしてました。時間もちょうど良くて楽しめました。

JJ1VFA 集計お疲れ様です。流域外からの参加でしたが楽しめました。

JJ1XBB 今年も楽しめました。有難うございました。

JJ1XQU 集計ご苦労様です。

JJ1XTS 次回もがんばりたいと思います。

JJ2JQF/1 去年と同じ条件で参加しましたが連覇は阻まれたようです。短時間で参加局の多いコンテストはスリリングですね。

JK1BVN 初めての参加です。

JK1DMT 今年もCWのみで楽しませていただきました。

JK1FNL/1
10:20頃からの参加となってしまいましたが、全マルチと交信できました。とても楽しかったです。開局から3年間は、鶴見川の堤防に面した家に住んでい

ました。

JK1FOX 鶴見川コンテストに初めて参加しました。交信になれたり、伝達状況確認することができ良い経験になりました。

JK1HFP/1 次回も更にがんばりたいと思います。

JK1JIL 次回もがんばりたいと思います。

JK1URX ほぼはじめてCWでQRVしました、良い練習になりました。

JK1VGN 電信でできるだけ頑張ってみました。電信・電話両方できるのは楽しいですね。

JK1VMC 来年も頑張ります。

JK1WSH/1 目標交信数の200Qには届きませんでした。もう少しFMで粘れば良かったのかなと後悔。

JK2XXK 後半のみ参加。割とたくさん聞こえていましたが、呼びに回っていたり、何度呼んでもQRZすら返らなかったり…。でも楽しめました。Tnx！

JL1EHU/1 今年はマルチがすべて取れました。移動は曇り模様だったけど例年に比べ暖かかったです。

JL1LOF/1 集計ありがとうございます。
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JM1DQH のんびり参加しました

JM1LAW 集計お疲れ様です。始めて参加します。結構盛り上がってました。

JM1LZT/1 今回もチェックログとして出します。

JM1WBP 初参加です。賑やかなコンテストで良かったです。

JN1KMI TS-790S　　八木

JN1XTJ 次回もがんばりたいと思います。

JO1PZR 時間の許す限り参加しました。来年はもっと頑張ります。

JO1YKX 取りまとめ、お疲れ様です。

JO7FGZ/1 久しぶりに全マルチを埋めることができました。

JP1EVD/0 開催ありがとうございます。集計と結果発表をよろしくお願いいたします。今年はようやく流域内と交信できました。

JP1LJH 寝坊して１時間半だけの参加となりました。毎年にぎやかですね。ありがとうございました。

JP1LRT ちょっとだけ参加しました

JQ1FPN 今回初めて全マルチできました。

JQ1PCT ログ集計お疲れ様です！時間が取れなくて参加賞のみです。ご勘弁を！

JQ1VDJ/1 集計お疲れ様です。今年も参加出来ました。

JR1AKD 聞こえず飛ばずです。貧弱ANTでは山に行かないとダメ？でも楽しい3時間でした。

JR1BQJ/1
年々、移動場所が開発されてしまい、鶴見川流域が開けている良い場所が見つけられませんでしたが、昨年より多くの局と交信できましたので満足してい

ます。良い場所を探して来年も参加したいと思っています。

JR1DQH 楽しく参加させて頂きました。

JR1JHO/1 諸般の事情で短時間の運用となってしまいました。次回はフル参加したいと思います。

JR1LWS 各局交信ありがとうございました。
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JR1MEG/1 お世話になります。多くの局で賑わい、マルチに空白がないように流域内局の参加があり、コンテストに対する熱意を感じました。

JR1MHN 次回も参加したいと思います。

JR1NHZ 局数が増えたようですね！開始当初周波数に空きがありませんでした。盛り上がりを象徴していますね。

JR1UJX 昨年同様、ベランダに15エレスタックを仮設し参加しました。

JR1XNR Xから買い物の声がかかり数局ですがよろしくお願いします

JS1SDU 各局交信ありがとうございました。
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